

miércoles 15 de marzo de 2023

# El Ayuntamiento mejora los problemas de accesibilidad del Centro Ciudadano de San Bartolomé de Geneto con la instalación de un ascensor

*Luis Yeray Gutiérrez reitera “el compromiso del Gobierno de La Laguna para eliminar las barreras arquitectónicas de todos los edificios públicos”*



El Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado este miércoles las obras de instalación del ascensor del Centro Ciudadano de San Bartolomé de Geneto, un edificio de dos plantas de gran altura que hasta la fecha carecía de esta infraestructura, lo que limitaba la accesibilidad de los usuarios con movilidad reducida. La actuación, que tiene un plazo de ejecución de tres meses, cuenta con un presupuesto de 84.656 euros.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha visitado este miércoles el Centro Ciudadano, donde ha mantenido un encuentro con representantes de la Asociación de Vecinos Princesa Iraya, la Asociación de Mayores El Granero, y la Asociación de Mujeres

Magarza, quienes han celebrado el inicio de una obra largamente demandada por el barrio.

“Respondemos a una reivindicación de muchos años de los vecinos y vecinas de San Bartolomé de Geneto con una actuación más que necesaria, que dota al Centro Ciudadano de un instrumento fundamental para garantizar la plena accesibilidad, y por tanto, la participación activa y el disfrute por parte de cualquier persona con dificultades de movilidad de las actividades que se llevan a cabo”, ha señalado el alcalde.

Luis Yeray Gutiérrez ha reafirmado “el compromiso del Gobierno de La Laguna para eliminar las barreras arquitectónicas de todos los edificios públicos y para ir poco a poco renovando las instalaciones de acuerdo con las necesidades de la comunidad”. En este sentido, el alcalde ha explicado que la reforma de los aseos del Centro se acometerá en una próxima actuación incluida en el proyecto global de mejora de accesibilidad de los centros ciudadanos del municipio.

Los trabajos impulsados por la Concejalía de Obras e Infraestructuras, que dirige Josimar Hernández, están encaminados a ejecutar en el patio del Centro Ciudadano el recinto de un ascensor mediante una estructura de paredes de carga, a base de pilaretes y losa de techo de hormigón armado, y paredes de bloques de hormigón. Posteriormente se instalará el nuevo ascensor en su interior, mientras que en cada planta se realizarán los ajustes de tabiquería interior y carpintería necesarios para el acceso desde el vestíbulo.

El alcalde y los representantes vecinales han podido comprobar asimismo los trabajos de asfaltado de la parcela de 1.100 metros, contigua al Centro Ciudadano, donde el Ayuntamiento ha habilitado 46 plazas de aparcamiento, “atendiendo también a otra de las principales demandas que nos habían trasladado desde el barrio”, concluye el alcalde.